Judo Weihnachtsfeier und Vereinsturnier beim TuS Nortorf am 18.12.17

Am letzten Trainingstag des Jahres wurde in der Judosparte die Weihnachtsfeier traditionell auf der Tatami veranstaltet.

Herzstück der Veranstaltung war das Vereinsturnier.

Organisatorin und Trainerin Silke Rühl konnte über 20 Teilnehmer und Gäste in der Turnhalle der Grundschule begrüßen.

Die Judoka absolvierten ihre Judokämpfe im Boden und Stand nach dem japanischen Modus, so dass das Turnier kurzweilig über die Bühne ging und noch genug Zeit für das gemütliche Beisammensein mit Kindern, Jugendlichen, ihren Eltern und erwachsenen Judoka blieb.

Bei der Siegerehrung wurden den aktiven Judoka Medaillen verliehen und jeder bekam eine kleine Überraschung.

Danach wurde das Buffet eröffnet; auf freiwilliger Basis durfte jeder dazu einen Beitrag leisten. Kekse, Kuchen, Salzgebäck, Schokolade und kleine Naschies, von allem war genug da.

Nun folgte der musische Teil. Gedichte wurden vorgetragen, zusammen Lieder gesungen, einige hatte sogar eine kleine Aufführung mit ihrem Musikinstrument vorbereitet oder trugen Sketche vor.

Nach einem sportlichen und überaus erfolgreichen Jahr war dies wieder einmal ein gelungener Jahresabschluss.

Die Judoka wurden in die wohlverdiente Weihnachts- und Winterpause verabschiedet.

Auf Wiedersehen 2018!

C.S./S.R.